Das Dokument wird Ihnen im November 2010 auf dem Versandwege zugehen. In elektronischer Form steht das Dokument nicht zur Verfügung.



Lutheraner aller Welt zu Gast in Stuttgart

Über 400 Delegierte lutherischer Kirchen der Welt versammelten sich vom 20. bls 27. Juli 2010 in Stuttgart zur Vollversammlung des Lutherischen Weltbundes (LWB).

Lebendig, farbenfroh, spirituell, tiefgehend – das sind die Adjektive, die die Vollversammlung des Lutherischen Weltbundes am treffendsten beschreiben. Wenn über 400 Delegierte aus 79 Ländern unter einem Dach versammelt sind, bringt diese Vielfalt allein eine besondere Atmosphäre zum Klingen. Und so war die Vollversammlung, die alle sechs Jahre über die Geschicke der lutherischen Kirchengemeinschaft berät, erwartungsgemäß ein interkulturelles und buntes Erlebnis, das seinesgleichen sucht.

Gleichzeitig lebte die Vollversammlung aber auch von den ruhigen Tönen und den ernsten Momenten. So waren die Themen der Versammlung – HIV/Aids, Klimawandel oder ungerechte Weltwirtschaft, um nur einige zu

Lebendig, farbenfroh, spirituell, tietgehend – das sind die Adjektive, die die Vollversammlung des Lutherischen Weltbundes am treffendsten beschreiben. Wenn über 400 Delegierte aus 79 Län-

Gerade die vielen, reichhaltigen Gottesdienste waren eine Bereicherung der Vollversammlung. Hier, aber auch in den Dorfgruppen, in denen die Teilnehmenden das Motto der Vollversammlung "Unser tägliches Brot gib uns heute" diekutierten, wurde die Vielfalt der lutherischen Glaubensausprägungen bemerkhar und erlebbar.

Natürlich sind in einer solch großen und vielfältig besetzten Veranstaltung immer einige Herausforderungen logistischer wie auch inhaltlicher Art zu meistern. Doch war der Zusammenhalt im LWB stärker als von manchen zuvor vermutet. So wurden auch bei strittigen Themen gemeinsame Lösungen gefunden.

Die zweite Vollversammlung in Deutschland wurde von allen Teilnehmenden als gelungen und exzellent organisiert wahrgenommen. Ein großer Dank gilt der gastgebenden Württembergischen Landeskirche. Das Deutsche Nationalkomitee des Lutherischen Weltbundes (DNK/LWB) will mit diesem Heft die Vollversammlung noch etwas in Erinnerung halten und Interessierten Einblicke in die Elfte Vollversammlung des Lutherischen Weltbundes in Stuttgart ermöglichen.

Florian Hübner, DNK/LWB

Eine farbenfrohe Veranstaltung war die Vollversammlung des LWB mit Menschen

von allen Kontinenten, hler vor allem aus Asien.

"Unser tägliches Brot gib uns heute"

Motto der Vollversammlung